Cairo Economic Conference...Thank You!

The imminent Cairo Economic Conference is a challenge and an excellent opportunity for all sectors, and it can only make positive changes in the presence of motivation.

The preliminary meetings, which were held at the Federation of Egyptian Industries (FEI), put forward objective discussions. They pointed out that Egyptian industrialists form one of the most qualified sectors to represent Egyptian industry. Discussions by specialists with fellow industrialists are based on competition and the common understanding of international variables and relative advantages provided by the investment atmosphere in Egypt.

This can be achieved by absorbing international technology, updating investment and labor laws, and providing energy, either in the form of electricity or petroleum, at a reasonable cost and in addition by training the available labor force. Also, there are efforts, despite the high cost, to upgrade the infrastructure to an international level.

The non-profit-making activities, including NGOs of businessmen, industrialists, investors and intellectuals, have made enough headway to have made a real presence in the world.

This now qualifies them to play a key role in the future industry system, which has a positive impact on the conference.

As per the norm, the Foreign Ministry provided its modern perspective and vision in organizing and managing the event. It has become an attractive force maximizing positives in all sectors. Prosperity in this field confirms its successful plan that has been one of the Ministry's characteristics for years.

Fortunately, the conference coincides with procedures taken by the Ministry of Finance to implement the government policy of decreasing customs duties on production materials and the requirement to alleviate burdens on the production sector.

This should achieve a boost in production and industry, enabling qualified Egyptian industrial exports to become competitive.

The Ministry of Telecommunications, as expected has been keeping pace with worldwide developments. It introduced the mobile phone service and entered the age of satellite and internet in a manner that reflects the vision of the Egyptian leadership and provides many job opportunities.

In the field of finance and economy, the banking system has made achievements. Feverish efforts are being made by the head of the Arab Bank Union and the governor of the Central Bank of Egypt to update monetary and banking laws, liberate exchange rates, increase interest rates, provide confidentiality in banks, diversify financing instruments, provide new credit and open up the Egyptian stock exchange to the international financial market.

This has coincided with the unprecedented plan of action for the privatization program. Therefore, the timing of this conference is definitely excellent.

The recent outstanding performance of the Egyptian economy was supported by indicators that have been welcomed by the world. It is tantamount to the certificate of success of Dr. Kamal al-Ganzouri's government, which has

Dr. Eng. **Nader Riad**

become the best face of Egypt, putting Egypt's pioneering experiment in politics and economics under the limelight.

Thanks to the Cairo Economic Conference for motivating people and bringing to light the positive attributes of Egyptians in all walks of life. It really is a successful system that could play a pivotal role in opening the door for more great changes that will arise from the impact of events.

^{*} Translated from Arabic Original Source: Al Alam Al Youm Newspaper 6/11/1996

Kairoer Konferenz ... Vielen Dank

Von Dr. Nader Riad, Vorstandsvorsitzender der Gesellschaft "Bavaria Misr"

Die geplante Kairoer Wirtschaftskonferenz, ist eine ausgezeichnete Chance für alle Sektoren. Diese Konferenz wird viele positive Ergebnisse herbeiführen, welche ohne einen solchen Motivierungsanlass nicht erwirkt werden könnten.

Die Vorbereitungstreffen, die im Industrienverband stattfanden, und in denen viele konstruktive Gespräche geführt wurden, haben nachgewiesen, dass die ägyptischen Unternehmer eine Gruppe bilden, die dazu fähig ist, die ägyptischen Industrien zu vertreten. Diese Gruppe ist auch dazu in der Lage, Gespräche mit den Unternehmern der anderen Länder auf Grund der Basis eines gemeinsamen Verständnisses für die internationalen Umwandlungen und die Vorzüge des Investitionsklimas in Ägypten zu führen.

Ägypten ist darüber hinaus in der Lage, die internationale Technologie anzuwenden und die Gesetze der Arbeit und Investition zu fördern. Außerdem ist die entsprechende Energie in Ägypten verfügbar, Elektrizität sowie Erdöl zu günstigen Preisen. In Ägypten gibt es auch eine Fülle an Fachkräften. Außerdem besteht die Möglichkeit, diese auszubilden. Auch sind die Bemühungen um die Entwicklung der Infrastruktur hin zu einem internationalen Niveau sehr intensiv, obwohl diese mit hohen Kosten verbunden sind.

Hinzu kommt, dass die gemeinnützigen Aktivitäten, die also nichtstaatlichen Organisationen, an denen die Unternehmer. die Wirtschaftsexperten und die Investoren sich beteiligen, bereits große Ziele erreicht haben. Sie sind international bekannt geworden, was ihnen ermöglicht, zukünftig eine wichtige Rolle in der Industrie zu spielen. Dies wird auch die Konferenz beeinflussen.

Das Außenministerium ist wie immer mit seinen Ideen und Anschauungen in wichtiger Funktion vertreten. Es organisiert, verwaltet und leitet. Es wurde zu einem sehr wichtigen Ministerium, welches alle Sektoren mit all ihren Bereichen unterstützt. Deshalb ist es seit vielen Jahren so erfolgreich.

Hilfreich ist auch, dass diese Konferenz zeitgleichmitder Einführung einer Menge von Maßnahmen und Regelungen, welche das Finanzministerium im Rahmen der Politik der Regierung bestimmte, abgehalten wird. Diese Maßnahmen werden dazu beitragen, die Zölle für die Rohstoffe und Produktionsmittel zu senken, und den Produktionssektor zu entlasten, was dazu führen kann, dass ein Aufschwung in der Produktion und Industrie realisiert wird und dass die ägyptischen Exporte wettbewerbsfähiger werden. Die Produkte der ägyptischen Industrien sind so jetzt exportfähig.

Außerdem wird das Kommunikationsministerium den Erwartungen gerecht, mit seinen Errungenschaften, von den Generatoren in den Handys über die Satellitenund die Satellitenkanäle bis hin zu den Informationsseiten, welche den Ansichten der ägyptischen Führung entsprechen, und die unseren Söhnen den Weg für Kreativität und Arbeit auf der internationalen Ebenen frei machen.

Im Bereich der Gelder, der Wirtschaft und der Finanzierung, hat der Bankensektor viel geleistet. Die Beweise dafür sind die Bemühungen des Vorsitzenden des Verbands der arabischen Banken und GouverneursderZentralbank. Sie haben sich darum bemüht, die Banken- und Geldgesetze weiter zu entwickeln, den Kurswechsel freizugeben, den Zinsensatz zu ändern, die Diskretion in den Banken zu verwirklichen, die Finanzierungsquellen zu erweitern, die Finanzierungsmittel zu vergrößern und die Aktienbörse der Welt zu öffnen. Gleichzeitig gibt es Bemühungen darum, ein Programm zu entwickeln, um die Privatisierung in die Tat umzusetzen. Deshalb ist diese Konferenz nach allen Maßstäben eine Sonderveranstaltung, weil sie in dieser Zeit abgehalten wird.

Außerdem wurde das Wachstum der ägyptischen Wirtschaft in der vergangenen Phase von allen Ländern der Welt gelobt. Dies ist ein internationales Anerkennungszeugnis für den Erfolg dieser Regierung unter der Führung von Dr. Kamal Al Ganzory. Deshalb ist das ägyptische Modell in der Politik und in der Wirtschaft zu einem Anziehungspunkt geworden.

Vielen Dank der Kairoer Wirtschaftskonferenz, die alle Kräfte mobilisierte und die positiven Leistungen der Ägypter hervorbrachte. Dies ist im Rahmen eines wunderbaren Systems geschehen, das dazu beitragen wird, anderen positiven Leistungen den Weg zu ebnen.